

Calles de Gurtubay y Lagasca

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

05/10/2009

Siguiendo por la calle Lagasca se llega a la calle Gurtubay. En esta calle se encuentra un centro del Opus Dei dedicado a la labor con jóvenes, impulsado por san Josemaría en el que estuvo el Fundador en varias ocasiones a partir de 1948.

Esta calle de Lagasca fue testigo de las idas y venidas del Fundador durante su estancia en Madrid, y sus grandes sueños apostólicos.

Por esta calle Lagasca, por ejemplo, saliendo de la calle Villanueva, en dirección a la calle de Diego de León, san Josemaría le planteó a Pedro Casciaro, uno de los miembros más antiguos del Opus Dei, la posibilidad de “cruzar el charco” y comenzar la labor apostólica en América.

Pedro Casciaro impulsó el trabajo apostólico del Opus Dei en diversos países, fundamentalmente en México.
